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9月9日 1 植田好雄 市民 １．民生委員・児童委員の持続的な制度について

(月) 　（１）本市の民生委員・児童委員の現状について

　（２）業務量の負担軽減について

　（３）担い手確保の取り組みは

２．平和行政について

　（１）非核自治体都市宣言に基づいた取り組みについて

３．瓦産業の統合による影響と支援について

　（１）瓦産業の統合による本市の影響について

2 鍛治恵巳子 新政 １．人と動物がともに暮らしやすい社会を目指すために

　（１）迷子犬・迷い猫の取扱いについて

　（２）猫対策について

２．第２次学校整備再編計画について

　（１）第２次学校整備再編計画について

3 森元健二 新政 １．全国学力・学習状況調査と本市の目指す教育について

　（１）全国学力・学習状況調査について

　（２）主体的・対話的で深い学びについて

　（３）学校教育における本市の取り組みについて

　（４）江津市の目指す教育について

4 多田伸治 共産 １．江津市の計画について

　（１）計画への市長の認識について

　（２）江津市建築物耐震改修促進計画について

　（３）江の川中下流域マスタープランについて

　（４）江津市空家等対策計画について

　（５）江津市図書館・歴史民俗資料館建設基本構想について

　（６）今後について

２．江の川水系河川整備計画について

　（１）無堤防地区への対応について

　（２）内水対策について

３．学校給食について

　（１）学校給食の無償化について
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5 山根兼三郎 １．東高浜地区住宅市街地総合整備事業の事業計画について

　（1）旧市民会館のその後

　（２）事業計画の進捗状況

　（3）市道御幸通線の整備

２．空き家対策について

　（１）危険空き家解体除去の予算消化状況

　（２）来年度予算要求

　（３）管理不全空き家の認定

　（４）周辺に危険が及ぶ建物に対しての対応

　（5）新たな取り組みは考えられないか？

３．市東部地域について

　（１）小中学校の生徒数

　（２）買い物など交通弱者への対策

　（３）各計画にも見直しが必要ではないか

　（４）人口減少が続く中で住み続けられる地域にしていくための考えは？

9月10日 6 植田圭介 市民 １．公共交通について

(火) 　（１）本市の地域公共交通計画について

　（２）持続可能な公共交通体制について

２．保健福祉総合計画について

　（１）本市の目指す社会について

　（２）重層的支援体制整備事業について

7 下谷忠広 新政 １．認知症の人に寄り添った地域社会の構築について

　（１）認知症に関する知識および認知症の人に関する理解を深める取組みについて

　（２）認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケア技法であるユマニチュードの普及について

　（３）地域における認知症ピアサポート環境の整備について

　（４）認知症の人の行方不明者対策の強化について

２．補聴器の積極的な活用への支援について

　（１）高齢者が補聴器を適切に選択できる環境の整備について

　（２）補聴器の購入費用の助成制度の創設について

　（３）軟骨伝導イヤホンの市役所窓口設置について
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8 寺前克宏 新政 １．まちの書店について

　（1）まちの書店の現状の認識について

　（2）読書が生み出す力について

　（3）図書館と書店の連携について

　（4）経済産業省のプロジェクトについて

　（5）学校・図書館の図書の購入について

２．移動式トイレについて

　（1）道の駅における高付加価値コンテナについて

　（2）高付加価値コンテナの導入について

　（3）被災地で活躍するトイレトレーラーについて

　（4）トイレトレーラーの導入について

　（5）多発する災害への対応について

３．江の川祭の火災について

　（1）災害防止対策について

9 森川佳英 共産 1．社会保障の充実と国民健康保険料の引き下げについて

　（１）社会保障制度について

　（２）セーフティーネットについて

　（３）国民健康保険料の引き下げについて

２．持続可能な農業支援、農業予算増額について

　（１）食料・農業・農村基本法について

　（２）有機農業について

　（３）市独自の制度の創設について

３．小中学校プール施設整備方針と教育予算増額について

　（１）義務教育とは何かについて

　（２）学校プール廃止の見解について

　（３）地域のスポーツの場について

10 坂田優美 新政 １．認知症対策の取り組みについて

　（１）認知症を発見する為の取り組み

　（２）市民後見人制度とは

２．指定暑熱避難施設クーリングシェルターの設置について

　（１）指定暑熱避難施設クーリングシェルターの開設予定は

３．江津高校と江津工業高校の統合について

　（１）進捗状況が分からない


